



Excursion Jeudi 18 juillet 2013

Art lorrain

Baccarat est depuis 2004, reconnue « Ville et Métiers d'Arts » grâce notamment à sa Cristallerie qui compte 24 Meilleurs Ouvriers de France et au projet « Pôle Bijou » qui mêle Innovation et Arts.

Ses collections prestigieuses sont connues dans le monde entier et portent avec fierté l'art français au-delà de nos frontières. Le cristal lorrain jouit d'une réputation sans égale, tant pour sa perfection de sa fabrication que pour sa qualité artistique.

Une visite des cristalleries vous plongera dans la féerie lumineuse et aérienne des collections et vous fera rêver avec les bijoux en cristal magnifiés par l'or, l'argent et les pierres, le temps d'une agréable matinée.

L'après-midi, après un déjeuner sur place, vous pourrez continuer votre exploration de l'art lorrain, en remontant le temps pour admirer le patrimoine « Siècle des Lumières » de la ville de Lunéville.

On ne peut évoquer l'histoire de Lunéville et de la Lorraine, sans parler de son Château, qui a fait l'objet d'un vaste programme de restauration après le terrible incendie de janvier 2003. Cette ville offre un ensemble de site architecturaux à ne pas manquer comme l'Église St Jacques, de style rococo, un des monuments religieux des plus surprenants, ou le théâtre à l'italienne qui fait la joie des connaisseurs en raison de son acoustique exceptionnelle.

L'art lunéillois de la broderie perlée a fait le tour du monde, comme la renommée de ses brodeuses. Sa faïence, une tradition de près de trois siècles, a porté le nom de Lunéville aux quatre coins du monde.

	Baccarat	Lunéville
08:00	Rassemblement	
09:00	Départ	
10:00	Visite	
11:00		
12:00		
13:00	Départ	
14:00		Repas restaurants Lunéville
15:00		
16:00		Visite guidée du château
17:00		
18:00		
19:00	Rassemblement	Retour Nancy